bmk - Berufsvereinigung Mündliche Kommunikation Nordrhein-Westfalen e.V.

Münchener Str. 30 | 47249 Duisburg

Herzliche Einladung zur virtuellen bmk-Tagung via Zoom

"Alles purer Genderwahn?! Ein Überblick und Austausch zum Gendern und was das für unsere Arbeit bedeuten könnte!"

Samstag, den 15. Januar 2022 Beginn: 09.30 Uhr

Ort: Online via Zoom

Liebe Kolleg:innen,

zu unserer nächsten **bmk**-Tagung möchten wir Sie/euch ganz herzlich einladen.

Tagesablauf

09.30 Uhr	Eröffnung, Begrüßung, Berichtsrunde
-----------	-------------------------------------

10.00 – 12.00 Uhr "Alles purer Genderwahn?! Ein Überblick und Austausch zum Gendern und

was das für unsere Arbeit bedeuten könnte!"

Referentin: Dr.in Sarah Heinemann

12.00 – 12.30 Uhr Mittagspause

12.30 – 14.00 Uhr Fortsetzung "Alles purer Genderwahn?! Ein Überblick und Austausch zum

Gendern und was das für unsere Arbeit bedeuten könnte!"

14.00 – 14.30 Uhr Abschlussrunde

Wir bitten um Anmeldung bis zum 8. Januar 2022 an anna.wichtmann@yahoo.de.

Herzliche Grüße

Der Vorstand der bmk

Christiane Brockerhoff Josefine Méndez Anna Wichtmann

Kontaktadressen des Vorstands

VorsitzKasseSchriftführungChristiane BrockerhoffDr. Josefine MéndezAnna WichtmannMünchener Str. 30An der Scheuer 24Allensteiner Weg 247249 Duisburg52222 Stolberg69124 Heidelberg

Tel.: (0203)709276

Mobil: (0172) 2461971 Mobil: 0162 940 1476 Mobil: 01701475574

Mail: <u>info@brockerhoff-online.de</u> Mail: <u>josefinemendez@web.de</u> Mail: <u>anna.wichtmann@yahoo.de</u>

Web: www.brockerhoff-online.de

Zur Fortbildung:

"Alles purer Genderwahn?! Ein Überblick und Austausch zum Gendern und was das für unsere Arbeit bedeuten könnte!"

Gender-Star*, Unterstrich_, /-innen, Binnen-I oder Doppelpunkt?! Die neue Zeichensprache sorgt für hitzige Gemüter. Und dann hacken auch noch alle auf dem generischen Maskulinum herum.

Geschlechtergerechte Sprache in der mündlichen und schriftlichen Kommunikation ist ein aktuelles (Streit-)Thema und gleichzeitig so vielfältig wie die Menschen, die sie repräsentieren will. Wir schauen uns Theorien und Begrifflichkeiten, Formen des Genderns und gängige Meinungen mal genauer an, klären auf und diskutieren die Bedeutung für unsere Arbeit.

Zur Technik:

Die Einladung zur Zoom-bmk-Tagung erfolgt durch eine E-Mail der Referentin. Sie erhalten die E-Mail einige Tage vor der Tagung. Dort finden Sie auch technische Hinweise dazu, wie Sie am Online-Meeting teilnehmen können.

Zur Referentin:

Dr.ⁱⁿ Sarah Heinemann (Pronomen: sie/ihr) arbeitet am Lehrstuhl Deutsche Sprache der Gegenwart an der RWTH Aachen und beschäftigt sich in ihrem Habilitationsprojekt mit der Vermittlung und Reflexion weiblicher Rhetorik in Führungskompetenztrainings von Mentoringprogrammen für Nachwuchswissenschaftlerinnen an Technischen Hochschulen.